



Peter Beyer

Mitglied des Deutschen Bundestages



**Obmann in der Enquete-Kommission „Afghanistan“
Mitglied des Auswärtigen Ausschusses (seit 2009)**

* *Berichterstatter für die Transatlantischen Beziehungen, den Westbalkan, EU-Osterweiterung, Lateinamerika und Weltraumpolitik*

Mitglied des Ausschusses für Bildung, Forschung und Technikfolgenabschätzung

* *Berichterstatter für „Internationales“*

Mitglied der Interparlamentarischen Union und der Interparlamentarischen Konferenz für die Gemeinsame Außen- und Sicherheitspolitik und die Gemeinsame Sicherheits- und Verteidigungspolitik (stv.)

Transatlantik-Koordinator der Bundesregierung (2018-2022)

Vizepräsident der Deutschen Atlantischen Gesellschaft e.V.

Mitglied des Vorstandes 1014 Inc. (German Academy New York), New York, USA

Vizepräsident der Südosteuropa-Gesellschaft, München

Mitglied der Atlantik-Brücke e.V., Berlin

Präsident der Bundesdelegiertenversammlung der Landsmannschaft Schlesien, Nieder- und

Oberschlesien e.V., Königswinter

Mitglied des Stiftungsrates der Stiftung Haus Oberschlesien, Ratingen

Am 25. Dezember 1970 wurde ich in Ratingen geboren. Nach dem Abitur 1991 absolvierte ich meinen Wehrdienst in einer Kompanieführungstruppe in Wuppertal. Im direkten Anschluss begann ich mein Studium der Rechts- und Staatswissenschaften an der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf. Noch während des Studiums führte mich mein Weg nach Bonn, wo ich an der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität zusätzlich zum Jura-Studium die Fächer Geschichte und Politik belegte.

Während des Rechtsreferendariats besuchte ich unter anderem die Deutsche Hochschule für Verwaltungswissenschaften in Speyer. Nach meinem Studium arbeitete ich in der internationalen US-Kanzlei Mayer, Brown & Platt (heute Mayer Brown) in Köln, in den Sozietäten Brinks, Hofer, Gilson & Lione (Chicago, USA) sowie Murchison & Cumming (Los Angeles, USA). 2001 machte ich an der University of Virginia School of Law (Charlottesville, USA) meinen Abschluss als Master of Laws (LL.M.). Im Anschluss daran war ich als Rechtsanwalt in der Kanzlei BEYER Patent- und Rechtsanwälte in Ratingen tätig, wo ich meine Spezialisierung im Bereich des Schutzes des Geistigen Eigentums zusätzlich durch die Weiterqualifizierung als Fachanwalt für Gewerblichen Rechtsschutz ergänzte.

Ich bin seit 1996 Mitglied der CDU. Den Wahlkreis Mettmann II (Heiligenhaus, Ratingen, Velbert, Wülfrath) gewann ich vier Mal in Folge direkt, 2009, 2013, 2017 und 2021. Mein außenpolitischer Schwerpunkt liegt seit Beginn meines Mandats auf den Staaten des Westbalkan, deren Heranführung an die EU sowie der Transatlantischen Partnerschaft. Seit Sommer 2022 ist die Berichterstattung für Latein- und Zentralamerika hinzu gekommen. Inhalt ist unter anderem der Abschluss und die Implementierung des EU-Mercosur-Assoziierungsabkommens.

Seit Mitte 2022 bin ich Obmann der CDU/CSU Fraktion im Deutschen Bundestag in der Enquete-Kommission "Lehren aus Afghanistan für das künftige vernetzte Engagement Deutschlands". In der Enquete-Kommission hat uns der Deutsche Bundestag damit beauftragt, das gesamte deutsche außen-, sicherheits- und entwicklungspolitische Engagement in Afghanistan zwischen 2001 und 2021 aufzuarbeiten.

Als Koordinator für die transatlantische Zusammenarbeit der Bundesregierung im Auswärtigen Amt von 2018 bis 2022 engagierte ich mich für eine engere Partnerschaft zwischen Europa und Nordamerika. Besonderen Fokus lege ich auf Handel, Hochtechnologie und Innovation sowie Klimaschutz. So unterstütze ich ein Freihandelsabkommen zwischen der EU und den USA und setze mich für eine rasche Ratifizierung von Ceta ein, dem Freihandelsabkommen mit Kanada.

Ich bin römisch-katholischen Bekenntnisses, habe zwei Kinder und wohne in Ratingen.



Peter Beyer

Member of the German Bundestag
Spokesperson of the Committee of Inquiry on
Afghanistan
Coordinator of Transatlantic Cooperation of
the Federal Government (2018-2022)



Member of the Committee on Foreign Affairs (since 2009)
*Special Rapporteur on Transatlantic Relations, Latin America, the Western
Balkans, EU enlargement to the East and Space Policy*
Member of the Committee on Education, Research and Technology
Assessment (since 2022)
Member of the Committee on the Affairs of the European Union (2018-2022)
Spokesperson of the Committee of Inquiry on Afghanistan

Coordinator of Transatlantic Cooperation of the Federal Government
(2018-2022)

Member of the Inter-Parliamentary Conference (IPC)
Member of the Inter-Parliamentary Union (IPU)
Member of the Parliamentary Assembly of the Council of Europe (2018-2022)

Executive Vice-President of the German American Association
Executive Vice-President of the Southeast Europe Association
Member of the Board, 1014 Inc. (German Academy New York), New York
Member of the RIAS-Commission, Berlin

Peter Beyer, Member of the German Bundestag, was born on December 25, 1970, in Ratingen, Germany.

After finishing his higher education entrance qualification in 1991, he completed his military service in Wuppertal. Beyer then studied law at the universities of Düsseldorf and Bonn. In 1999, he graduated from university and was admitted to the bar.

Beyer began his legal career as an associate attorney for the US-headquartered firm of Mayer, Brown & Platt (now Mayer Brown). He also worked with Brinks, Hofer, Gilson & Lione in Chicago, and Murchison & Cumming in Los Angeles. In 2000, he enrolled in a postgraduate legal studies program at the University of Virginia School of Law in Charlottesville and received a Master of Laws degree. Returning to Germany, Beyer practiced law at the BEYER Intellectual Property firm in Ratingen, where he became one of the country's first officially certified intellectual property lawyers.

Beyer was directly elected in his constituency in the general elections in 2009, 2013, 2017 and 2021 to represent the citizens of Heiligenhaus, Ratingen, Velbert, and Wülfrath.

A committed Atlanticist for many years, Beyer stands out among Members of the German Bundestag and his party as one of the most committed advocates of a strong transatlantic relationship with the United States and Canada. He serves as parliamentary Special Rapporteur on Transatlantic Relations in the Committee on Foreign Affairs. He was a Member of the Parliamentary Assembly of the Council of Europe from 2018 to 2022. In April 2018, Beyer was appointed Coordinator of Transatlantic Cooperation of the Federal Government (2018-2022).

Beyer has been the Foreign Affairs Committee's main rapporteur on the Western Balkans for twelve years. In July 2022, he was elected spokesperson of the CDU/CSU parliamentary group in the Committee of Inquiry on Afghanistan. He is one of the most experienced foreign and security policy experts in his parliamentary group.

He is an active member of Atlantik-Brücke in addition to numerous organizations in his district. Beyer serves also as Executive Vice-President of the German American Association and also of the Southeast Europe Association and as President of the Federal Assembly of Silesia in Germany.